

Aider les autres

Le dimanche est généralement un jour de repos, de détente et de défoulement. Mahdi a une idée géniale, il décide de jouer tout seul dans la cour du quartier. L'enfant s'amuse beaucoup. Soudain, sa voisine l'appelle par la fenêtre. Sans hésiter, il accourt vers elle en disant :

- À votre service, madame.
- S'il te plaît Mahdi, j'ai des achats à faire. Peux-tu m'aider ? répond la dame.
- Avec plaisir, madame. Tout de suite. Ajoute Mahdi.
- C'est très gentil, Mahdi, merci beaucoup.
- De rien, madame. Aider les autres, c'est une action noble et humaine.

Tout de suite, Mahdi prend l'argent et la liste d'achats et court vers la superette du quartier. Il fait les courses et rentre chez sa voisine en courant. En arrivant, elle lui donne une pomme pour le récompenser.

Finalement, Mahdi reprend son jeu, son visage éclairé d'une lueur d'orgueil, de fierté et de satisfaction.

